

## SANTA MARTA DE TORMES

# Los alumnos de cocina del Centro de Adultos protestan por la falta de fondos para los cursos

Desde la dirección afirman que la dotación que tienen es suficiente a pesar de haber tenido que costear el montaje de las instalaciones

EÑE | SANTA MARTA

Los alumnos de los cursos de cocina de la Escuela de Adultos de Santa Marta han mostrado su descontento por lo que denuncian es una falta de presupuesto para financiar la compra de los productos que necesitarán en sus clases. Según aseguraban ayer algunos de los usuarios, disponen de un presupuesto cercano a los 3.000 euros hasta el final de curso, lo que supone una media de 7,5 euros para cada clase (hay cuatro a la semana para los dos grupos de alumnos inscritos) para la compra de productos con los que cocinar.

Los alumnos denuncian que la cifra es escasa para la treintena de personas que están cursando esta formación ofrecida por la Junta de Castilla y León en la localidad.

Frente a su postura, la dirección del centro asegura que con 3.000 euros para la compra de productos "no tendríamos que tener ningún problema, puesto que todo el resto de material y equipación está adquirido". Sin embargo, desde la dirección sí que reconocen que "lo único que estamos intentando es controlar el gasto, porque hemos tenido que invertir parte de la partida que teníamos para los cursos para el montaje de las cocinas, además de montar una despensa desde cero, y eso ha supuesto gastos extras importantes".

En cualquier caso, en previsión de que los fondos no fueran suficientes, el director de la escuela asegura: "Hemos solicitado a la Junta de Castilla y León una aportación extraordinaria de fondos y se han mostrado fa-



Una de las clases de cocina del Centro de Adultos. | EÑE

Las aulas de cocina se han trasladado este curso de la Escuela de Hostelería hasta la Casa Hogar

vorables a ello, ya que entienden que este curso hemos tenido gastos extraordinarios con el traslado de las aulas a otro edificio". Por eso, desde el centro aseguran que esperan que esa partida extraordinaria sea concedida, pero que si esto no se produjera, con los fondos con los que cuentan podrán llegar hasta final de curso "haciendo un uso racional de los mismos".

El traslado de las cocinas de los cursos de adultos desde la Escuela Municipal de Hostelería, donde contaban con toda la equipación, hasta la Escuela Hogar ha obligado a la Junta a tener que adquirir nuevos materiales y equipamiento como electrodomésticos o menaje, algo que en un principio no estaba presupuestado.



Responsables locales, gerente del EcyL y alumnos en el vivero. | EÑE

## Los alumnos del programa de empleo verde ajardinarán varias zonas del municipio

EÑE | SANTA MARTA

Los once alumnos que participan durante nueve meses en la acción formativa y de empleo verde en Santa Marta están inmersos en la producción vegetal de plantas y semillas en el vivero-invernadero municipal de plantas hortícolas y de flor, forestal autóctona y de temporada.

Producción que utilizarán después para mejorar el jardín de la Escuela Municipal de Música, la reordenación del sistema de riego y la siembra de césped y arbustos; el ajardinamiento en Signo XXV donde se reorga-

nizará el espacio ajardinado para integrar la pista de pádel; realizarán trabajos de mantenimiento del corredor verde del arroyo Requesenes en la avenida Segovia hasta la desembocadura en el Tormes y del corredor verde Átyka-Valdelagua.

El alcalde, David Mingo y la edil de Formación, Chabela de la Torre, visitaron ayer con el gerente provincial del EcyL, Pedro Grijalba, a los alumnos de este programa, que cuenta con una financiación de 206.603 euros, de los que 164.378 aporta el EcyL y 42.225 el Consistorio.

## Publicadas las bases de las pruebas para tres plazas de oficial de policía local

El Ayuntamiento de Santa Marta ha publicado las bases reguladoras que regirán las pruebas selectivas para la provisión en propiedad de tres plazas de oficial de policía local que se otorgarán mediante concurso-oposición por promoción interna y que en la actualidad se encuentran vacantes. Los requisitos para los interesados son pertenecer a la Policía Local de Santa Marta y encontrarse en activo, llevar al menos dos años prestando el servicio, tener los permisos de conducir A y B, no tener antecedentes penales, reunir las condiciones físicas y no hallarse en segunda actividad. | EÑE

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# Música pop y una comida de convivencia entre peñas, novedades en Las Candelas

El Ayuntamiento entregará a los quintos las cintas para la fiesta

EÑE | VILLAMAYOR

Los miembros de la Comisión de Festejos de Villamayor dejaron completado ayer el programa que se desarrollará durante el primer fin de semana de febrero con motivo de las fiestas de Las Candelas.

Las celebraciones comenzarán el viernes 31 con el 'Homenaje al Pop de los 80' a las 22:30 horas, y será el sábado 1 de febrero

cuando tenga lugar una de las novedades, ya que el Ayuntamiento regalará por primera vez las cintas a los quintos para que las borden con los nombres y las luzcan en las fiestas de la Virgen de los Remedios en mayo. Será a las 17:00 horas en la carpa de Piedra Dorada, después de la comida interpeñas de convivencia vecinal con charanga, que tendrá carácter solidario. Para ello, los

comercios tendrán unas urnas para que los vecinos puedan colaborar de forma altruista y desinteresada con la aportación que deseen. La fiesta continuará a las 19:00 horas con la teatralización de Las Candelas.

El domingo 2, la programación se centrará en la misa y el posterior convite a perronillas y anisete, junto con la bendición de las cintas de los quintos.



Un momento de la reunión celebrada anoche en Villamayor. | EÑE